

## Wahlen und Ehrungen

### Jahreshauptversammlung der VdK Ortsgruppe Hofherrnweiler

Am Samstag, den 05.04.2025 hielt der VdK Ortsverband Hofherrnweiler seine satzungsgemäße Jahreshauptversammlung statt.

Da die 1.Vorsitzende Annerose Kirchvogel aus familiärem Grund nicht anwesend sein konnte, übernahm der Ehrenvorsitzende Siegfried Staiger die Leitung der Sitzung.

Er hob die gewachsene Mitgliederzahl auf allen Verbandsebenen hervor.

Nach seiner Begrüßung erfolgte die Totenehrung. Leider sind seit der letzten Mitgliederversammlung im Februar 2024 8 Sterbefälle zu verzeichnen. Die Totenehrung wurde dieses Jahr von Schriftführer Peter Küfer durchgeführt.

Es folgten die Berichte von Schriftführer Peter Küfer, der Frauenvertreterin Sonja Lindel, der Kassierin Angela Cugialy und für die Kassenrevisoren Dieter Mannert.

Eine Aussprache über die Berichte wurden nicht gewünscht.

Auf Antrag von Siegfried Staiger wurde die Vorstandschaft einstimmig entlastet.

Bei seinem Grußwort überbrachte Harald Röcker vom VdK Kreisverband Aalen beste Grüße.

In seiner Rede erklärte er, weshalb er eine Reform der Rentenversicherung, der Pflegeversicherung und der Krankenversicherung für notwendig hält.

Bei den Wahlen gab es einige Änderungen zur bisherigen Vorstandschaft: 1.Vorsitzende:

Annerose Kirchvogel, 2.Vorsitzende: Katja Lindel, Schriftführer: Peter Küfer, Kassiererin:

Angela Cugialy, Frauenvertreterinnen: Sonja Lindel und Christa Wieser, Kassenrevisoren:

Dieter Mannert und Lorenz Pentz, Beisitzer: Rosina Braun, Bernd Hegele, Hartmut Müller,

Sabine Burr, Cigdem Celik, Marita Schwelling und Ulla Victoor.

Alle wurden einstimmig gewählt.

Eine wichtige Aufgabe ist es, langjährige Mitglieder für ihre Treue zum VdK zu ehren.

#### **Das goldene Treueabzeichen für 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten**

Luitgard Dambacher, Wolfgang Pfleiderer, Sabine Offinger, Katharina Hofer, Alfons Apprich, Sonja Lindel, Anneliese Vogt, Joachim Janousch

#### **Das Treueabzeichen in Gold für 40 Jahre Mitgliedschaft**

Peter Böttcher

#### **Das große goldene Abzeichen für 50 Jahre Mitgliedschaft**

Norbert Kohnen

**Die silberne Ehrennadel des VdK** erhielt Marita Schwelling für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit.

Besonders beeindruckend waren Powerpointpräsentationen zu interessanten Informationen von Bernd Hegele.

In seinem Schlusswort bedankte sich Siegfried Staiger beim Team des Sängerberges für die hervorragende Bewirtung, bei allen ehrenamtlich Tätigen und bei allen Anwesenden für den zahlreichen Besuch und die harmonisch verlaufende Versammlung.